
第３回評議員会および研修会⑤ アンケート結果 

研修会の平均評価 ： ４．５０／５ 

 

映像や音声について                 オンラインの議決方法について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

評議員会等の運営について 

○特に意見はございません。大変お疲れ様でした。 

○運営お疲れ様でした。 

○充実した研究会を運営していただき、ありがとうございました。 

 

今年度の沖特研運営について 

○１年間運営おつかれさまでした。 

○講演会の設定など忙しい中、ありがとうございました。 

○スムーズだったと思います。2年間お疲れ様でした。 

○おつかれ様でした。 

○岡越会長はじめ名護特別支援学校の皆様、2年間大変お世話になりました。学びの多い研究会でし

た。今年度の発表者旅費におきましても、県への要請にご尽力いただきありがとうございました。お疲

れ様でした。 

 

次年度以降の本研究会運営等について 

○分科会での実践事例 3本について、提案校の実情に応じて 3本以内でお願いします。 

 

研修会について(感想・質問等) 

○長所・強みに着目という点、確かにできていないと思いました。今後の参考にします！ 

○わかりやすい内容でした。ありがとうございました。 

 


